

13/08/2013

Tocopilla. decomisan 35 kilos de droga

El Fiscal de Tocopilla, Bernardo Orellana, formalizó la semana pasada a seis personas, acusadas del delito de tráfico ilícito de drogas, luego que fueran sorprendidas en una camioneta y dos vehículos más, intentando trasladar al sur del país un total 33 kilos de pasta base de cocaína y 2 kilos 249 gramos de marihuana.

El delito se registró el 4 de agosto y en estos momentos el fiscal Orellana trabaja en el esclarecimiento de los hechos

Todos los formalizados quedaron en prisión preventiva y se concedió un plazo para el cierre de la investigación de 120 días.

Se trata de Enrique Jonhatan Dubó Sánchez, Hector Enrique Vicencio Barraza, José Antonio Pávez Pávez, Robinson Aladino Cea Agurto, Guillermo Andrés Farías Acuña y Marco Antonio Araya Debia.

Todos ellos se transportaban en dos vehículos un Nissan y una camioneta Mitsubishi en dirección sur. El vehículo pequeño, cumplía la función de punta de lanza y precisamente en esa función, advirtió que en la ruta había resguardo policial, por lo que volvió sobre sus pasos, haciendo señales de luces a la camioneta. Una vez junto a ella se traspasó un bulto hasta el auto, y luego inició el viaje en dirección norte., es decir devolviéndose.

El bulto traspasado, era precisamente el que contenía la droga, lo que se advirtió al fiscalizar el vehículo Nissan.

Ambos vehículos fueron fiscalizados por personal de la SIP de Carabineros de Tocopilla, y se decomisó la droga ya indicada., y diversos aparatos de telefonía celular.

Se incautaron además 3 vehículos los dos utilizados en el procedimiento y un tercer vehículo en el que se habría transportado la droga ya que allí se encontró el documento de identidad de José Antonio Pavez Pavez.

